PRAYSSAC

170 Lotois au chaudron de Geoffroy Guichard



170 lotois de l'EFBVL et l'école de Figeac réunis à Geoffroy Guichard.

imanche 12 avril, sous un soleil estival, l'association de supporters stéphanois lotois, Le Lot en Vert, s'est rendue au stade Geoffroy Guichard avec l'école de football de la Basse Vallée du Lot (EFBVL) afin de permettre à des enfants ainsi qu'aux bénévoles du club de découvrir et de humer la ferveur du chaudron lors de la rencontre de football AS Saint Etienne-FC Nantes.

L'objectif de ce projet, intitulé « Emmenez-moi à Geoffroy Guichard », était de faire découvrir aux enfants de 11 à 15 ans l'ambiance et la fièvre « verte » du stade Geoffroy Guichard, à Saint-Etienne, en y associant une visite du musée des Verts. A 5 heures du matin, une quarantaine d'enfants accompagnés des membres de l'EFBVL et du Lot en Vert sont donc partis au départ de Prayssac vers Saint-Etienne. A la pause petitdéjeuner, L'Interlude à Cahors avait offert les croissants tandis qu'à midi les plateaux-repas avaient été préparés et offerts par La Chartreuse, à Cahors. Chaque enfant a reçu une écharpe des verts offerte par Christine et Rémi Ambert des Trois Mousquetaires, de Puyl'Evêque et Prayssac.

A l'occasion de cette journée,

deux écoles de football lotoises se sont retrouvées aux abords du stade Geoffroy Guichard. En effet, l'école de football Figeac Quercy Foot (FQF) était également venue en nombre, si bien que 170 Lotois se sont retrouvés à 500 km de leurs terres pour découvrir la ferveur du chaudron de Geoffroy Guichard.

Ce projet a pu aboutir grâce aux communes et aux partenaires qui seront remerciés publiquement à l'occasion d'un rendezvous en juin. Les membres du Lot en vert donnent désormais rendez-vous la saison prochaine à une autre école de football lotoise.